

## Internet Explorer : la part de marché remonte au niveau mondial



La part de marché d'IE 10 bondit de plus de 3 points par rapport à avril, selon Net Applications. Toutes versions confondues, la part de marché d'Internet Explorer remonte très légèrement d'un mois sur l'autre.

Le spécialiste de la mesure d'audience Net Applications a livré ses dernières statistiques du marché des navigateurs web pour postes de travail. IE représente désormais une part de marché de 55,99%, soit une très légère progression par rapport à avril (55,81%). De son côté, Firefox pointe à la deuxième place (20,63%), devant Chrome (15,74%) et Safari (5,46%).

Concernant les versions d'Internet Explorer les plus utilisées, on trouve IE 8 (22,99%), suivie par IE 9 (15,39%) et IE 10 (9,26%). Ce dernier a bien progressé par rapport à avril où il était crédité de 6,02 points. Une progression qui peut être mise au crédit de deux facteurs principaux : une présence sur les terminaux Windows 8 et surtout une disponibilité effective depuis deux mois pleins maintenant sur Windows 7.

Microsoft pourrait bien par ailleurs compter prochainement sur un nouvel atout pour tenter de conserver son avance sur la concurrence : l'arrivée d'Internet Explorer 11 à l'occasion de la sortie de Windows 8.1.

Source : Journal Du Net

03/06/13 16:04